

Neues aus dem Familienzentrum

Kindebibelstunde

Am 16. April besuchte uns Pastor Thiel zur Kinderbibelstunde. Er hatte, wie so oft seine Schatztruhe dabei und die Kinder waren schon ganz gespannt, was er wohl diesmal darin hatte. Als er ihnen dann erzählte, dass er Gottes größten Schatz darin hätte, waren alle sehr aufgeregt. Einzeln durfte ein jeder in die Schatztruhe schauen. Da ein Spiegel in der Truhe war hat sich jeder selbst gesehen.

WIR SIND GOTTES GRÖSSTER SCHATZ!!!

TATÜ TATA WIR GEHEN ZUR FEUERWEHR

Brochterbeck 22. April

Als Abschluss der Brandschutzerziehung ging es für die Schukis zur Feuerwache. Die Kinder durften sich das provisorische Gerätehaus und die Feuerwehrfahrzeuge anschauen. Im Außengelände hatten die Feuerwehrmänner einen Fettbrand vorbereitet, den sie mit Wasser löschten. Das gab eine riesige Stichflamme und allen wurde sehr deutlich, dass man Fett nicht mit Wasser löschen darf. Danach wurde uns gezeigt, wie man mit Spreizer und Schere eine Autotür öffnen kann. Die Kinder staunten, was es alles an Werkzeugen auf einem Feuerwehrauto gibt. Die Trage durften sie ausprobieren und haben es geschafft eine Erwachsene gemeinsam hochzuheben. Zum Abschluss durften alle einmal mit dem Strahlrohr Wasser spritzen, danach wurden wir mit den Feuerwehrfahrzeugen zurück zur Kita gebracht.



„Kinder sind wie kleine Sonnen, die auf wundersame Weise Wärme, Glück und Licht in unser Leben bringen.“

Schukis erobern Tecklenburg

Am 30. April fuhren die Schukis mit dem Bus nach Tecklenburg. Hier haben sie im Heimathaus gefrühstückt, bevor es mit dem Stadtführer in die Bastion ging. Nachdem die Schukis die Bastion erkundet hatten und einiges über sie erfuhren, ging es hinauf zur Burg. Hier gab es viel zu entdecken und als Highlight durften alle den Wierturm besteigen. Die Mittagspause verbrachten sie im Restaurant Neela, wo sich alle mit Pommes stärkten. Nach dieser Pause machten sie sich dann zu Fuß auf den Weg, durch den Wald, zurück nach Brochterbeck.



„Los, wir turnen zusammen!“

Am 27. April trafen sich 13 Familien in der großen Turnhalle. Unter dem Motto „Der Frühling ist da“ konnte man nach Herzenslust an verschiedenen Stationen klettern, rutschen.... Ein schöner Vormittag für die Kinder

Termine Mai 2024

16.05.24 - Schukiabenteuertag

21.-23.04 - Waldtage für alle Ü3 Kinder (weitere Infos folgen)

24.05.24 - Betriebsausflug des Kindergartenteams – Der Kindergarten ist an diesem Tag geschlossen

27.05.24 – Mariele kommt zur Kinderbibelstunde

27.05.24 - Offene Sprechstunde der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche

29.05.24 - Die Schukis besuchen die 1. und 2. Stunde in der Grundschule